

**緒方恵美×高橋洋子が2回連続対談！**  
**『シン・エヴァ』をはじめ、今年を振り返る!!**  
**『緒方恵美の咆エール ROCK!』**  
2021年11月24日・12月1日(水)18時配信  
音声サービス「AuDee(オーディー)」にて毎週水曜日18時配信中

TOKYO FM が運営するスマホアプリ「AuDee(オーディー)」で毎週水曜日18時に最新話配信中の、声優・緒方恵美がパーソナリティをつとめる AuDee オリジナルコンテンツ『緒方恵美の咆エール ROCK!』では、11月24日・12月1日(水)配信回のゲストにアーティスト・高橋洋子を迎えます。番組初ゲストを迎えての2人の対談では、出会いからこれまでに至るエピソードを語り合うほか、TVアニメ『新世紀エヴァンゲリオン』をリビルドした『エヴァンゲリオン新劇場版』シリーズ、その最終章として公開された『シン・エヴァンゲリオン劇場版』も大ヒットの今年、2021年を振り返っていきます。

**★『残酷な天使のテーゼ』との出会いは…(高橋)『エヴァンゲリオン』を機に出会った2人の思い出エピソード満載の必聴対談！**



この番組は、リスナーの半径 1m から地球の裏側まで世の中に起こっている色々なことについて、自由気ままにみんなで咆えていくプログラム。声優、そしてアーティストとして活動する緒方恵美が語るアニメやライブの制作秘話も人気となっています。

11月24日・12月1日(水)配信の回は、特別ゲストにアーティスト・高橋洋子を迎えた対談をお届けします！1995年に放送開始したTVアニメ『新世紀エヴァンゲリオン』ですが、それから26年たった今年、2007年より始まった『新劇場版』シリーズの最終章となる『シン・エヴァンゲリオン劇場版』が公開されました。初対面を果たした1997年の『新世紀エヴァンゲリオン劇場版 シト新生』舞台挨拶のエピソードから、高橋が初めてアニメソングを歌った思い出、TVアニメ『新世紀エヴァンゲリオン』の主題歌にして歴史的な名アニメソングとなった『残酷な天使のテーゼ』との出会い、海外でのライブで感動したことなど、緒方がリスナーのメッセージをもとに迫ります。新曲「Final Call」がエヴァンゲリオン 25周年記念作品パチンコ『新世紀エヴァンゲリオン～未来への咆哮～』に新規搭載されるなど、精力的な活動を続ける高橋洋子と、当番組2周年を迎えた緒方恵美の息もつかせぬエネルギーたっぷりの必聴対談をお聴き逃しなく！詳細は、無料アプリ「AuDee」でぜひお聴きください。

【番組情報】

- タイトル:『緒方恵美の咆エール ROCK!』
- 配信日時:毎週水曜日 18時～スマホアプリ「AuDee」にて配信
- パーソナリティ:緒方恵美
- 番組サイト:<https://audee.jp/program/show/47772>



【音声サービス「AuDee(オーディー)」とは】

AuDee(オーディー)とは、TOKYO FM ほか全国 38 の FM 局のオーディオコンテンツプラットフォームで、スマートフォンアプリとウェブサイトの両方でサービスを展開している。2020年7月27日に配信がスタートしたアプリ版では、人気アーティストのトークから、ラジオドラマ、ドキュメンタリーまで、600を超える配信オリジナルも提供している。